



Noventa-Mehrheit übernommen

Diepoldsau. – Beim Outsourcing-Dienstleister Noventa AG in Diepoldsau hat das Management die Aktienmehrheit übernommen. Damit wird die Nachfolge geregelt und im Unternehmen für Kontinuität gesorgt, wie Noventa mitteilte. Die dreiköpfige Geschäftsleitung aus Patrick Besserer, Dieter Marxer und Reinhard Maurer hält neu zwei Drittel der Noventa-Aktien. Firmengründer Alois Stähli gibt das Präsidium des Verwaltungsrats ab. Der bisherige Mehrheitsaktionär bleibt noch mit einem Drittel am Unternehmen beteiligt. Neuer Verwaltungsratspräsident wird Professor Urs Füglistaller.

Noventa beschäftigt in Diepoldsau, in Widnau und in einem Industrierwerk in Thailand insgesamt 350 Mitarbeiter. Der Umsatz soll im laufenden Jahr 75 Millionen Franken erreichen. Das Unternehmen bezeichnet sich als Outsourcing-Dienstleister: Im Auftrag von Kunden entwickelt und fertigt Noventa Produktsysteme und Baugruppen, zum Beispiel für den Nähmaschinen-Hersteller Bernina oder für den Nestlé-Konzern. (sda)